

Afirma canciller chino que hay señales de distensión en península coreana



Beijing, 16 ago (RHC) China insiste en la solución pacífica del asunto nuclear en la península de Corea y espera que Alemania desempeñe un papel activo en este sentido y afirma que hay señales de distensión, destaca la prensa oficial.

De acuerdo con la publicación, el canciller chino, Wang Yi, conversó por teléfono con el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Sigmar Gabriel.

Wang dijo que gracias a los esfuerzos conjuntos de todas las partes pertinentes, la situación en la península de Corea ha mostrado señales de distensión.

Además, el canciller chino advirtió que aún no termina lo que denominó la crisis de agosto y que todas las partes deben seguir trabajando para resolver el asunto.

China está dispuesta a que Alemania desempeñe un papel activo en este sentido, agregó.

El ministro alemán aseguró que todas las partes deben aprender las dolorosas lecciones del pasado en Europa para evitar que la situación en la península de Corea se salga del control.

Gabriel agradeció el papel de Beijing para ayudar a resolver el asunto nuclear en la región.

Dijo que Alemania apoya el enfoque de doble vía de China y que Berlín está dispuesta a trabajar con este país para promover una solución pacífica del asunto.

Recientemente, Wang Yi conversó telefónicamente también con su homólogo de Rusia, Serguei Lavrov.

Wang subrayó que es urgente que Estados Unidos y la República Popular Democrática de Corea (RPDC) pongan freno a la retórica mutuamente irritante y actúen para reducir las tensiones.

Lavrov enfatizó que la solución del asunto nuclear de la RPDC a través de medios militares es absolutamente inaceptable; en su lugar se debe recurrir a una solución pacífica a través de medios políticos y diplomáticos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138409-afirma-canciller-chino-que-hay-senales-de-distension-en-peninsula-coreana>



Radio Habana Cuba